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西条ロータリークラブ 週報 
週報２０２２年１０月６日 １０月第１例会 

例会日 木曜日 グランラセーレ東広島 

会長 平賀 弥泉  副会長 松重 宏治  幹事 奥本 哲之  副幹事 木村 優一       

 

本日の例会  第２７８０回 

 

１２：３０ 点鐘 （平賀会長） 

      ロータリーソング斉唱 

      お客様の紹介 （松重副会長） 

      会長時間 （平賀会長） 

      入会式 村上 和秀 会員 

           

１２：４０ 会食時間 

      出席報告 

スマイルボックス発表 

      委員会報告 

幹事報告 

 

１３：００ 本日のプログラム  

卓話 国際ロータリー第２７１０地区 ガバナー 石川 良興 様 

 

１３：３０ 点鐘 （平賀会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お 知 ら せ 

★今後の例会スケジュール 

⚫ １０月１３日（木曜日） 例会休み スポーツの日（１０月１０日の振り替え） 

⚫ １０月２０日（木曜日） 英語暗唱大会の発表(奉仕プロジェクト委員会（青少年）） 

⚫ １０月２７日（木曜日） 広島大学理事・副学長 佐藤利行様 

⚫ １１月 ３日（木曜日） 例会休み 文化の日 

⚫ １１月１０日（木曜日） ロータリー財団について 

⚫ １１月１７日（木曜日） ゲスト卓話例会 

⚫ １１月２７日（木曜日） 例会休み （１１月２３日の振り替え） 勤労感謝の日  
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『あしながおじさん』 ジーン・ウェブスター 

 毎月一冊、好きな小説を紹介していますが、今月の一冊は世界中で１００年以上読み継

がれている児童文学の傑作『あしながおじさん』です。 

孤児院から高校へ通っていたジュディに、匿名の人物が彼女の文才に注目し、大学へ行

かせる援助をしたいとの申し出がありました。そのための条件はたった一つ、大学での日々

を手紙に書いて送ることでした。ジュディは大喜びでその申し出を受け、その謎の人物を

「あしながおじさん」と呼んで、大学での出来事をせっせと綴ります。この物語はジュデ

ィから「あしながおじさん」へ宛てた手紙だけで構成されています。 

子供の頃、この本を読んだ時には、このシンデレラ的なハッピーエンドのストーリーの

主人公を何とラッキーな少女なのだろうと思っていましたが、大人になって改めて読んで

みると随所にこの少女の孤児としての苦悩が書かれてある事に気づきました。 

一番胸がつまらされるエピソードは、あるクリスマスの事、あしながおじさんから贈ら

れたお金でジュディは自分にプレゼントを買います。そして、彼女はこれらを架空の家族

からプレゼントされたものと思い込もうとするのです。 

「時計は父から、毛布は母から、湯たんぽは祖母から、ここの気候では私が風邪をひく

といつも心配しているのです。そして、黄色い原稿用紙は弟のハリーから。絹の靴下は姉

のイザベルからで、マシュー・アーノルドの詩集は伯母のスーザンからです。伯父のハリ

ーからは辞典、伯父はチョコレートをくれると言ったのですが、私の強い希望で辞典にし

てもらいました」 

親も兄弟も親戚もいない孤児のジュディがいかに寂しい思いでクリスマスを過ごして来

たかが察せられます。 

物語の中で、もう一つ気になったエピソードがありました。それは日曜日の朝の礼拝で

の主教の言葉に憤慨したという話です。主教はこのように話しました。 

「聖書で我々に示された最も有益な約束をお話ししましょう。『貧しき者は汝らと常にと

もにある』貧しい人達は、私達が慈悲深い人間であり続けるためにこの世界に置かれてい

るのです」 

つまり、貧しい人は裕福な人にとって善を行う為にある有益なもの、家畜のようなもの

だとジュディは受け止めたのです。これはどんな慈善活動でも、その行為よりも心持ちが

問われているんだという事です。自らの善根を積むためにす

るんじゃない、功名心でするんじゃないという事です。この

事は私達も奉仕活動をする上で気をつけなければならない事

だと思います。 

さて、最後は思わぬハッピーエンドを迎えます。「あしなが

おじさん」とは一体誰だったのでしょう。まだ読んでいない

方にネタバレになりますので申しませんが、ぜひこの本を手

に取ってみて下さい。 

会長時間 （９月２９日） 
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ゲスト卓話 「こども食堂について」 さとの会代表 宮田 朋子 様 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こども食堂の歴史や現在の活動等丁寧にご説明頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会風景 （９月２９日） 
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本例会：０円 

お客様の紹介 
 

さとの会代表                     株式会社 総合広告社 

宮田 朋子 様            村上 和秀 様 

スマイル・ボックス (Smile Box)  ９月２９日例会出宝分 

出 席 報 告 （９月２９日例会） 

 

◆会員数 ３５名  ◆出席者 ３２名  ◆来訪者 ２名  ◆欠席者 ３名 

◆９月８日の欠席者 １０名  ◆メークアップ １０名 

★出席率 １００％  ★通算出席率 ９９．６８％ 
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